



Acciones de EEUU en Venezuela violan derecho internacional, dice premier sueco y promete apoyar a Dinamarca

Description

(Estocolmo) El primer ministro de Suecia, Ulf Kristersson, criticó hoy domingo las recientes acciones de Estados Unidos en Venezuela y lo que describió como una "retórica amenazadora" hacia Dinamarca y Groenlandia, y advirtió que tales medidas socavan el derecho internacional e incrementan los riesgos para los países más pequeños.

Kristersson hizo los comentarios en la conferencia anual de políticas de seguridad suecas en la localidad turística occidental de Salen, y dijo que el entorno internacional se ha vuelto más peligroso y más impredecible.

Además de describir las acciones de Estados Unidos relacionadas con Venezuela como una violación del derecho internacional, advirtió que el precedente podría alentar acciones similares y alterar aún más el orden internacional.

En referencia a la retórica de Estados Unidos hacia Dinamarca y Groenlandia, Kristersson dijo que Washington más bien debería mostrar gratitud hacia Dinamarca por ser su aliado durante mucho tiempo. También prometió el apoyo de Suecia para Dinamarca.

Kristersson expresó preocupación por el estatus de los países pequeños en la situación mundial actual. "Existe el riesgo de que los países pequeños sean sacrificados en el camino. Para un país como Suecia, esto es especialmente serio", dijo.

Durante la conferencia, el rey Carlos XVI Gustavo de Suecia dijo que, dada la situación seria en Europa y el mundo, las distintas partes de la sociedad deben reunirse para discutir los desafíos por delante, con miras a crear un mundo mejor en el que los países estables puedan vivir en paz.

Durante la conferencia de seguridad organizada por la organización de defensa cívica sueca Folk och Forsvar, Peter Hultqvist, exministro de Defensa y actual presidente del Comité Parlamentario de Defensa de Suecia, pidió una iniciativa gubernamental más firme en la cuestión de Groenlandia.

El 3 de enero, Estados Unidos lanzó una incursión contra Venezuela y secuestró al presidente Nicolás Maduro y a su esposa, para luego ponerlos bajo custodia en Nueva York. La medida generó condenas a nivel internacional y los críticos la describieron como una violación de la soberanía venezolana y del derecho internacional.

Desde que asumió el cargo en enero de 2025, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha expresado en repetidas ocasiones su interés de adquirir el control de Groenlandia, y ha declarado que no descartaría el uso de

“coerción militar o económica” para lograr este objetivo.

El mes pasado, Trump nombró al gobernador de Luisiana, Jeff Landry, como enviado especial de Estados Unidos para Groenlandia, lo que reanudó las tensiones diplomáticas entre Washington y el Reino Danés. Trump dijo en una entrevista reciente que Estados Unidos necesita “absolutamente” a Groenlandia.

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl